



## Course solidaire 2017 : remise du chèque à l'u.h.p.e.

publié le 26/09/2017

### Une action phare du Parcours citoyen

---

Les élèves de 3e ont remis à M. Kéo, directeur de l'association Un hôpital pour les enfants, un chèque de 2965 euros. Même si cette somme est un peu inférieure aux promesses de dons, c'est le plus gros montant récolté par les élèves depuis la création de la course solidaire au collège.

A lire et à voir en suivant [ce lien](#), l'article de M. Gourdon pour le Courrier de l'Ouest et le site de la commune de Thénézay.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**